

Au salon Préventica, découvrez les seules serrures électroniques et mécaniques 100 % françaises

Stand B20B - Du 18 au 20 juin 2024 - Parc des Expositions de Strasbourg

Palaiseau, le 29 avril 2024 – Depuis près de 25 ans, Préventica est l'événement national pour l'amélioration de la qualité de vie et des conditions de travail et le lieu de rencontres et d'inspiration pour tous les acteurs de la santé, la sécurité et la qualité de vie au travail. Ce sont autant de publics que Pollux, dernière entreprise française à fabriquer des serrures électroniques et mécaniques, souhaite rencontrer afin que de leur faire découvrir leurs produits et réalisations dans la région Grand-Est. Enfin, la prévention et la sécurité étant au cœur des activités, il semblait naturel à la PME familiale d'y démontrer ses plus de 90 années d'expertise, la fiabilité, la robustesse et la simplicité de ses solutions avec, notamment, les exemples de l'association ARIAL et de Colmar Expo.

Des serrures sans clé simplifient la gestion des accès à leur logement à près de 300 personnes

ARIAL, association d'intérêt général à but non lucratif, propose un parcours logement pour chacun : accueil résidentiel, insertion et accompagnement dans le logement. L'association gère, au 1^{er} janvier 2024, un parc en résidences sociales de 447 logements meublés à Audincourt, Sainte Suzanne et Sochaux, ainsi que 51 logements pour familles et étudiants à Montbéliard et Mandeure. Elle faisait face à de nombreux défis : un trousseau de clés bien trop important, la perte des clés, le vandalisme, le mauvais suivi des organigrammes ou encore le remplacement des serrures... Elle a



choisi d'équiper quelque 250 portes de ses logements en Franche comté avec le système iwa de Pollux pour simplifier et sécuriser les accès, créer et supprimer rapidement des accès et avoir un outil de reporting de l'usage des badges.

Ouvrir sa porte sans avoir besoin de clé, avec son badge ou son smartphone, est devenu plus facile pour ses résidents qui avaient des difficultés à manœuvrer leur serrure. ARIAL a retenu Pollux car la PME, à taille humaine, conçoit, fabrique et assure le service après-vente de ses serrures en France, à Palaiseau où sont installés ses bureaux et son usine. Enfin, la proximité et l'écoute des équipes de Pollux ont également pesé dans la balance lors de ce choix. Pour preuve : en 2027, 100 % du parc de logements gérés par l'association sera équipé avec iwa.

Autoriser les accès lors des événements au Parc des Expositions de Colmar avec iwa



Le Parc des Expositions et des Congrès de Colmar devait sécuriser ses accès lors des événements qu'il organise mais aussi qu'il accueille, tout en réduisant le nombre de clés dans son armoire. En effet, la gestion des clés devenait trop chronophage pour ses équipes, notamment lors de leur restitution ou de leur remplacement en cas de perte. L'accès aux locaux de caisse, de stockage du matériel et de l'administration de la société devait également être revu. La possibilité de définir les dates des

droits d'accès du début à la fin d'un événement est ce qui a convaincu Colmar Expo d'adopter la solution

iwa de Pollux. En effet, selon les périodes, entre 40 et plus de 80 personnes doivent pouvoir accéder, en toute sécurité, tant aux bureaux qu'aux lieux d'exposition.

Enfin, les personnes chargées du ménage doivent avoir un accès spécifique puisque qu'elles interviennent quand il n'y a plus personne. Les lecteurs de badge équipent aussi les 40 collaborateurs de Colmar Expo, donnent des accès provisoires aux stagiaires, alternants et organisateurs externes d'événements, soit une gestion individuelle de l'accès aux différentes structures du parc des expositions.

La traçabilité est un élément clé de Colmar Expo car l'entreprise avait besoin de savoir qui accédait, et à quel moment, à ses stocks de matériel pour pouvoir ainsi savoir, en cas de vol, qui était incriminé. Enfin, tout comme ARIAL, le parc des expositions a choisi Pollux car la PME propose des produits 100 % Made in France et est à l'écoute des problèmes de ses clients, résolus dans l'heure, soit une réactivité supérieure aux standards du marché.

A propos de Pollux

Créée en 1929, Pollux est une entreprise familiale française fabricant des serrures mécaniques et électroniques. Pollux a développé une expertise pointue dans la conception, la mise en place et la maintenance de hiérarchisation des accès dans des domaines d'activités très divers : administration, hôpital, ministère, établissement scolaire, hébergement, etc ... Basée à Palaiseau, l'entreprise est le seul fabricant de serrures mécaniques et électroniques 100 % français. En 2014, elle devient éditrice de logiciels et étend son expertise en contrôle d'accès avec la conception du système des accès le plus simple pour les utilisateurs. Elle est aujourd'hui dirigée par les arrière-petites-filles de son fondateur, Béatrice et Nathalie Decosse et emploie 20 personnes.

Pour en savoir plus : https://www.pollux.fr/

Contact presse: Hélène Boulanger, 06 88 79 31 67, hb@helenboulangerconseil.fr